



# 特色ある教育活動スタート！

今年度も緑化活動・ふるさと太鼓・農業体験等、地域の伝統や豊かな自然環境を生かした特色ある体験活動を積極的に行っていきます。

4月13日（木）は、グリーン活動を開始！中間休みですが、一生懸命花壇の草取りをしました。6月には自分たちがデザインした花壇をつくり、花を育てていく予定です。

4月14日（金）の朝は太鼓練習をしました。この日は、学年始めということもあり、転入してきた、2人にどのようなものかを見てもらう場にしました。今後は地域から指導者を招聘し、ふるさと祭り等で披露し、地域貢献していく予定です。お楽しみに！



## 全国学力学習状況調査・県学力定着確認問題から

4月18日（火）は6年生が全国学力学習状況調査を5年生が県の学力定着確認問題を実施しました。

2つの調査は、子どもたちがどのくらい求められる学力が定着しているかを確認すると同時に、教師の方もどのような学力が求められており、定着に向けて、今後どのような指導を行うかについて確認するために行っています。

普段のテストやプリント等と異なり、問題文も長く、資料もたくさんあり必要な情報を読み取る力も必要となる難しい問題でしたが、4人の子どもたちは、最後まであきらめず、自分の今の力を出し切って”やりぬく”ことができました。

まずは、自校で採点し、課題を教職員で共有しながら、これからの授業の中で何を改善していくかなどをきめ、子どもたちが将来に向けて必要となる力の育成に努めてまいります。

学校全体の学力については、結果が戻ってきたら、報告させていただきます。

